

# Mover Firmware Update

## DE

- **Automatischer Ablauf:**

Nach einem Neustart des lightbeam2 Movers wird sich dieser automatisch aktualisieren, wenn dieser eine Verbindung zum Internet bzw. den Servern von corpus.e hat:

Der Update Prozess dauert ca. 1-3 Minuten und ist leicht am zyklischen Blinken der LEDs zu erkennen. Bitte schalten Sie den Mover während dieser Zeit nicht aus!

Anschließend wird Ihr lightbeam2 Scanner wieder automatisch scanbereit sein, es ist kein manueller Eingriff nötig.

Sollte beim Update ein Fehler auftreten, starten Sie bitte den Mover über die ON Taste neu. Danach wird das Update erneut ausgeführt.

- **Update vorübergehend umgehen:**

Falls ein automatisches Update nicht erwünscht ist, können Sie wie folgt vorgehen:

1. Falls noch nicht geschehen, schalten Sie Mover und Stage aus; Warten Sie hierfür unbedingt bis die Power LEDs erloschen sind.
2. **Trennen Sie die Stromversorgung des lightbeam-Hotspots, damit dieser sich vollständig abschaltet.**
3. Positionieren Sie den Mover auf der Parkposition
4. Schalten Sie sowohl Stage als auch den Mover ein
5. Warten Sie bis der "Ready" LED am Mover leuchtet
6. **Erst jetzt** verbinden Sie den lightbeam-Hotspot wieder mit der Stromzufuhr

## EN

- **Automatic Procedure:**

After restarting the lightbeam2 Mover it will automatically update itself while it has a connection to the internet / the corpus.e. servers:

This process will take ca. 1-3 minutes and can easily be recognized by the cyclic flashing of the white LEDs. Please do not shut down the Mover during this period!

Afterwards your lightbeam2 Scanner will automatically ready for scanning, there's no interaction required.

- **Temporarily postpone an Update:**

To prevent an automatic Update from being started/attempted, simply perform the following steps:

1. Make sure to switch off both the Stage and the Mover; especially wait for all the Power-LEDs to turn off.
2. **Disconnect the power-supply to the lightbeam-Hotspot so that it is also switched off completely.**
3. Position the Mover on the Parking-Position of the Stage
4. Switch on both the Stage and the Mover
5. Wait for the "Ready"-LED of the Mover to light up.
6. Only now re-connect the power-supply to the lightbeam-Hotspot again.